

所沢市立富岡中学校だより 7月号

令和6年7月1日

松の風

生徒数：242名

住所：所沢市神米金404

電話：04-2942-0312

FAX：04-2942-5642

明日を背負いて

<https://tomioka-jh-tokorozawa.edumap.jp/>

「三つの幸せ」

校長 相川史生

日々の生活の中には、思うようにいくことと、なかなか思うようにならないことと、様々だと思います。そして、どちらかという、なかなか思うようにいかないことのほうが多いかもしれません。そんな中、とても小さな出来事がうまくいったり、また、周りの人によって、支えられ、良い方向に行ったりしたことはないでしょうか。

そんな、うれしいと思えることには、実は「人間には、三つの幸せがある」といった人がいます。どんなことでしょうか。

一つ目の幸せは、「してもらう幸せ」です。

私たちは、小さいとき、ミルクを飲ませてもらったり、抱っこをしてもらったり、絵本を読んでもらったり、添い寝をしてもらったり、泣いているときには、あやしてもらったり、おしめを替えてもらったりして、いい気持ちになったことがあると思います。学校に上がってからも勉強をわかるまで教えてもらったり、運動ができるように教えてもらったりしたことがあるでしょう。また、困っているときに相談にのってもらったり、助けてもらったりしたこともあるでしょう。そんな時に感じるのが、「してもらう幸せ」です。

二つ目の幸せは、「できるようになる幸せ」です。

私たちは、例えば、自転車に乗れるようになった時、鉄棒ができるようになった時、縄跳びができるようになった時、跳び箱が跳べるようになった時、勉強が分かるようになった時、満足感や達成感といううれしさを感じます。このように、今までにできなかったことができるようになった時に感じるのが、「できるようになった幸せ」です。

では、三つ目の幸せは、何でしょうか。

それは「してあげる幸せ」です。皆さんは、誰かのために何かをしてあげて喜んでもらえた経験はないですか？例えば、体育祭などの学校行事や、学年での校外行事、また、クラスの生活や部活動での出来事のなかで、友達に対して手を差し伸べたり、部活動などでは、先輩として下級生に様々なことを教えてあげたりしたことはないでしょうか。その時の相手の様子はどうでしたか。また、それを見ていたほかの人たちはどう感じましたか。

きっとうれしかったと思います。がんばって準備をしてよかったとか、手を差し伸べてよかったなど思ったでしょう。それが、「してあげる幸せ」です。このようなことは、今あげた以外の生活の中でもきっとあるはずです。そして、この「してあげる幸せ」は、3つの幸せの中で一番大事な幸せなのです。どうしてかという、と、「してあげる」方も、「してもらった」方も両方幸せになって、幸せが2倍になるからです。

しかも、「してあげる幸せ」は、特別なことではありません。毎日の学校生活の中で考えると、係活動や給食当番、委員会活動、清掃活動などは、すべて「してあげる幸せ」を感じることができる活動なのです。

この「三つの幸せ」を感じながら、また、意識しながら生活をしていくと、お互いの気持ちに優しさが生まれ、さらに過ごしやすい毎日や、人として生活するうえで大切なものをつかんでいけると思います。ぜひ「三つの幸せ」を感じながら生活してみてください。

【7月の主な行事】

行事予定		行事予定	
3日(水)	委員会活動	17日(水)	NIEタイム
5日(金)	第2回親子進路教室	18日(木)	給食最終日 大掃除
9日(火)	2年校外学習(川越方面)	19日(金)	1学期終業式
	3年校外学習(東京方面)	※22日~8月29日	夏季休業日
10日(水)	あいさつデー	※8月30日(金)	2学期始業式
	基礎学力コンテスト		
11日(木)	PTA 定例会・運営委員会	※22日(月)・23日(火)・25日(木)	
16日(火)	生徒会朝会	26日(金)・29日(月)・30日(火)	
	卒業アルバム部活動写真撮影	三者面談	

富中生の学校での様子がHPで見られるでチュー
「学校ブログ」には写真がたくさん載っているでチュー



【富中生の様子】

6月7日(金)から3日間、学校総合体育大会所沢市予選会が行われました。3学年が力を合わせて頑張っていました。ホームメイキング部は、先生方にお弁当を作ってくれました。別の日ですが、吹奏楽部も西部地区の発表会に行き、美術部も作品づくりに励んでいました。ここで引退する3年生は自分の進路に向けて、1・2年生は9月の新人兼県民総合スポーツ大会に向けて動き始めます。応援していきましょう。

男子バレーボール部・優勝 女子バスケットボール部・2位 野球部・ベスト8

女子ソフトテニス部・団体戦惜敗 個人戦惜敗 サッカー部・ベスト8

女子バレーボール部・ベスト8 剣道部・団体戦惜敗 個人戦・3位

男子バレーボール部、女子バスケットボール部、剣道部の選手は県大会に出場します県大会でも頑張ってください。



6月26日に5組が小学校に行って交流会を行いました。ハンドベルの発表を行ったり、小学生とゲームをしたり、先輩としての姿を見せられたようです。ハンドベルの発表は松の木祭でも行う予定です。楽しみにしています。